

# *Aspira la ONU reanudar en julio diálogo de paz para Siria*

---



Naciones Unidas, 29 jun (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Stáfan De Mistura, dijo que en julio próximo espera reanudar las conversaciones en la ciudad suiza de Ginebra entre el gobierno de Damasco y los opositores.

Precisó De Mistura que están en curso varias consultas con el fin de anunciar el regreso a la mesa de diálogo cuando estén creadas las condiciones para el éxito de las negociaciones.

El diplomático reconoció que se ha presionado ante la meta del primero de agosto para lograr una transición política negociada por ambas partes en el país árabe, sumido en más de cinco años de una guerra impuesta por las potencias occidentales y sus aliados empeñados en un cambio de régimen en Siria.

El Consejo de Seguridad de Naciones Unidas extendió por seis meses el mandato de la Fuerza de Observación de la Separación en los Altos del Golán (Undof), zona desmilitarizada entre Siria e Israel.

Adoptada por unanimidad, la resolución 2294 -presentada por Estados Unidos y Rusia- prorroga la gestión de la fuerza creada en 1974 hasta el 31 de diciembre de 2016 y pide al Secretario General de Naciones Unidas garantizar que cuente con los recursos necesarios e informar cada 90 días sobre la situación en el terreno.

La iniciativa exhorta a las "partes interesadas" a que apliquen de manera inmediata la resolución 338 de 1973, la cual reclamó el alto el fuego y el cese de las operaciones militares durante la guerra árabe-israelí de ese año.

De acuerdo con el texto aprobado hoy por el órgano de 15 miembros, la oposición siria y otros grupos armados deben abandonar en el Golán cualquier actividad que ponga en peligro a los cascos azules así como devolver los vehículos y equipos arrebatados a las fuerzas de mantenimiento de la paz.

La Undof dispone en la actualidad de alrededor de 800 militares, gracias a las contribuciones de tropas de Bután, Fiji, Holanda, India, Irlanda y Nepal.

Una parte del Golán sirio, territorio de alrededor de mil 800 kilómetros cuadrados, está ocupada por Israel, y la Misión de Naciones Unidas controla cerca de 235 kilómetros cuadrados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98556-aspira-la-onu-reanudar-en-julio-dialogo-de-paz-para-siria>



**Radio Habana Cuba**